

新入学おめでとうございます!

～東通小学校・中学校入学式～



佐藤校長による式辞

暖かな春の陽射しの下、東通小学校（佐藤桂一校長）と東通中学校（北川博美校長）の平成23年度の入学式が4月6日、それぞれの学校において行われました。

午前中に行われた東通小学校の入学式では、新入学児童42名が少し緊張した様子で入場すると、在校生、保護者、来賓の皆さんが温かい拍手で迎え、佐藤桂一校長から新入学児童の皆さんに「明るく元気なあいさつをし、ありがとうの感謝の気持ちを持つようお願いします」との式辞が述べられました。

また、大津眞吉教育委員長職務代行者より、新入学児童の交通安全への願いがこめられた安全帽が手渡されました。



これから通う学校に興味津々!



北川校長による式辞

在校生のお兄さん、お姉さんからは、「みなさんが入学するのを楽しみにしていました」、「わからないことがあつたら一緒にがんばりましょう」と、歓迎の言葉が述べられました。

最後に、新入学児童の皆さんは保護者の皆さんと一緒に写真に納まり、和やかに入学式がしめくくられました。



川村理孔君の誓いの言葉

午後から行われた東通中学校の入学式では、3月に小学校を卒業したばかりの58名が、真新しい制服に身を包み、決意も新たに中学生としての第一歩を踏み出しました。

式では、北川博美校長から「早く新しい中学校に慣れ、先輩と力を合わせ立派な東通中学生となって欲しい」と式辞が述べられた後、新入生徒を代表して川村理孔君が、「東通中学校の生徒としての誇りを持ち、先輩達のように立派な中学生になります」と、力強く誓いの言葉を述べました。

新入学児童、生徒の皆さんご入学おめでとうございます。



新しいクラスに期待と不安



在校生みんなで新入生を歓迎!!